

## Cooperativa de Trabajo Resistiré realiza su primera asamblea



¡Llegó el gran día! Luego de meses de reuniones y trámites, a mediados de julio se llevó a cabo la primera asamblea de la Cooperativa de trabajo y servicios Resistiré, oportunidad en la que sus socios definieron las funciones de cada cargo, las normas de funcionamiento y las líneas de acción de esta sociedad.

El objetivo principal de esta asociación conformada por usuarios, familiares y funcionarios de la salud mental, es mejorar la calidad de vida y brindar una opción laboral a personas con discapacidad psíquica y sus cuidadores.

Hasta la fecha los servicios de impresión digital, coffee break, jardinería, lavado de autos en seco y construcción, junto con el grupo de danza, el grupo musical y el proyecto radial, son las iniciativas que convergen en esta cooperativa.

**¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!**



## Usuarios de Alsino firman documento notarial que protege sus derechos

El pasado lunes 15 de julio un grupo de usuarios del HDD Alsino acudió a una notaría de La Florida para realizar su Declaración de Voluntad Anticipada, herramienta jurídica sugerida por el Manual de Derechos en Salud Mental como forma de proteger los derechos de las personas que están en tratamiento.



Una veintena de usuarios dejaron por escrito su deseo de "elegir y rechazar tratamientos médicos y a nombrar representantes autorizados a tomar estas decisiones en su nombre en situaciones específicas".

Esto, a raíz del compromiso que tiene Villa Solidaria Alsino con el respeto a los principios de autonomía, participación ciudadana y no discriminación.



**Servicios de Coffee Break,  
Impresión Digital y Jardinería**

Fono: 227060673 - Email: alsino@villasolidarialsino.cl

## Director de Alsino capacita a equipos de salud mental de Talcahuano

El pasado 12 de julio el Director de Villa Solidaria Alsino, Cristian Silva, se trasladó al sur del país para exponer en la "Capacitación en Tratamiento y Rehabilitación en Patología Dual y Adicciones desde las buenas prácticas del Modelo de Salud Mental Comunitario" a partir de la experiencia desarrollada por Alsino en los últimos 16 años.

La jornada se realizó en el Instituto Tecnológico de la Universidad Católica de la Santísima Concepción y contó con la asistencia de médicos, profesionales y técnicos en rehabilitación de los subprogramas de alcohol y drogas del Servicio de Salud de Talcahuano.

